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Новая презентация канала 

Автор: Swaruu Official - Español Дата публикации: 22 июня, 2023 г. 
 

Мари Сваруу: Здравствуйте, добро пожаловать и спасибо, что зашли на мой Ютуб канал. 

Надеюсь, у вас всѐ хорошо. Пожалуйста, прослушайте презентацию этого канала до конца, 

чтобы полностью понять, о чѐм идѐт речь. 

 

Моѐ имя – Минерва Мари Сваруу. Я родилась 8 марта 2008 года. Так что да, всѐ верно, на 

момент написания и размещения этого видео, 21 июня 2023 года, мне 15 лет, но я родилась 

не на Земле и не являюсь человеком. Определяя людей только как гуманоидный вид, 

основанный на лирианской форме тела, который населяет Землю. 

 

Я – сварунианка, генетическая разновидность расы тайгетеанцев, населяющих четыре 

планеты, вращающиеся вокруг звезды Тайгета в звѐздной системе Плеяды, известной как 

M45. Эта звѐздная система также известна как Семь Сестѐр, и моя родная планета – Эрра. 

 

Я выгляжу как любая другая человеческая женщина в моѐм возрасте, потому что 

человечества больше на бесчисленных планетах в космосе, и все они, по сути, одного вида, а 

я – самая последняя из Сваруу, прибывшая сюда. 

 

Насколько я знаю, существует по меньшей мере 400 000 цивилизаций, населяющих примерно 

такое же количество планет, и все они населены людьми, которые в принципе выглядят 

идентично людям на Земле, как говорится, если на них надеть джинсы и футболку, никто и не 

подумает, что они не люди. 

 

И это в дополнение ко всем бесчисленным другим развитым цивилизациям других 

технологических видов, которые не похожи на людей или недостаточно похожи на людей. Их 

существуют миллионы, и никто не знает и не заботится о том, чтобы сосчитать их все. Жизнь 

во Вселенной – это норма, а не исключение. Всякий раз, когда ты смотришь на небо и 

задаѐшься вопросом, есть ли жизнь в этих звѐздах, знай, что эти звѐзды существуют 

благодаря жизни на них. 

 

Я являюсь членом экспедиционной группы, которая уже много лет находится на околоземной 

орбите и наблюдает за человечеством в эти трудные времена. 

 

Я прожила на Земле пять лет в роли Step Down – инопланетянина, с человеческой 

внешностью, который спускается прямо с космического корабля и на некоторое время 

интегрируется в общество, чтобы, помимо прочего, получить опыт того, каково это – быть 

человеком. 

 

Я прибыла туда, когда мне было 8 лет, и покинула поверхность Земли в 13 лет, вернувшись 

жить со своей семьей на большом материнском корабле, вращающемся вокруг Земли. 

 

Я ходила по улицам и посещала начальную школу, когда жила на Земле. Я посещала уроки 

танцев и балета, а также занималась гимнастикой и физической подготовкой вместе с мамой. 

Я испытала свою долю проблем, живя на Земле, зная, что не родилась там, и понимая, что я 
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не человек. Я столкнулась с теми же проблемами, с которыми сталкиваются на Земле 

звѐздные семена: меня высмеивали за то, что я думала по-другому. 

 

Меня несколько раз отправляли в кабинет директора, потому что я осмеливалась 

противоречить учителям, приводя факты, так и не поняв, почему для школьной системы 

дисциплина и послушание важнее правды. 

 

Я ощущала отсутствие ценностей, с которым живѐт большинство людей, с грустью и 

неверием сопротивляясь тому, что материальные вещи и деньги для них важнее, чем жизнь в 

целом. 

 

Жизнь на Земле в течение последних пяти лет моего детства была для меня очень сильным, 

обогащающим, открывающим глаза и травмирующим опытом, но она помогла сформировать 

то, кем я являюсь сегодня. 

 

Извращѐнные ценности человечества и отсутствие этики всегда озадачивали меня и 

заставляли задуматься, что же на самом деле происходит на Земле? 

 

Здесь официально утверждается, что Землю захватили группы регрессивных и инвазивных 

инопланетян, которые манипулируют обществом и контролируют его ради своей выгоды, по 

сути, эксплуатируя человеческое население в своих интересах, и поэтому Земля должна быть 

освобождена от них. 

 

Однако, внимательно наблюдая за всем происходящим, изучая всѐ в контексте и анализируя 

непосредственный опыт моей группы и информацию, собранную во время моего пребывания 

здесь, мы пришли к выводу, что происходящее на Земле на самом деле гораздо сложнее. Мы 

пришли к выводу, что очень немногие люди на Земле осознают реальную сложную ситуацию, 

и ещѐ меньше людей вне планеты знают о ней. 

 

Хотя несколько членов моей экспедиционной группы делились своими мнениями в интернете 

и через каналы своих друзей на ютубе, я почувствовала необходимость поделиться своей 

историей и своими взглядами в независимой форме. 

 

Этот канал управляется непосредственно сваруунианками и тайгетеанцами, без какого-либо 

человеческого вмешательства, поэтому я вижу необходимость держать раздел комментариев 

отключенным на всех моих видео. Это был мой выбор и выбор моей семьи и группы – 

держать меня в изоляции от любого человеческого влияния, поэтому всѐ, что публикуется на 

моѐм канале, поступает исключительно извне планеты. Поэтому ты не увидишь, чтобы я 

напрямую общалась или давала интервью, как другие члены моей группы. 

 

Я пишу всю эту информацию ежедневно, в одиночестве, без кого-либо, кто мог бы 

направлять меня, кроме моего разума (mi mente) и того, что в нѐм находится. Если бы у меня 

не было желания писать, то на следующий день мне нечего было бы опубликовать. У меня 

нет ни написанной книги, ни каких-либо файлов, которые могли бы меня поддержать, если не 

указано иное. Я пишу каждый день сама, и это то, что вы увидите здесь на следующий день, 

и моѐ полное намерение – выкладывать по одному видео в день, один раз на английском, 

другой – на испанском. 
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Поскольку у меня нет дополнительных файлов, мне приходится писать тему перед созданием 

каждого видео в один и тот же день, что практически не оставляет мне времени на поиск 

интересных изображений и анимаций, чтобы сделать видео привлекательными для глаз, и 

ещѐ меньше времени на то, чтобы самостоятельно создавать изображения, иллюстрирующие 

то, о чѐм я говорю, хотя я и включаю их, когда могу. Поэтому имейте в виду, что, поскольку у 

меня так много информации, которой я хочу поделиться, я должна публиковать материал 

каждый день, поэтому в центре внимания этого канала находится сама информация, текст и 

аудио, а не изображения, которые я использую только в качестве визуальной поддержки. 

 

Главная характеристика этого ютуб-канала – подача информации в форме подкаста, по 

крайней мере, по большей части, потому что я почти всѐ делаю сама и в одиночку, а ещѐ мне 

приходится делать мою работу и помогать своей семье на борту. Всегда, когда можно, я 

получаю помощь от своей семьи и друзей, в основном в виде технической поддержки, и по 

возможности они также помогают мне переводить мои темы с английского на испанский, хотя 

я всегда тщательно проверяю окончательный текст, прежде чем преобразовать его в голос, и 

это очень трудоемкий процесс, требующий много времени. 

 

Я свободно говорю на нескольких человеческих языках, в основном на английском, 

испанском, русском, французском, итальянском и немецком, но я могу делать видео только 

на английском и испанском, потому что у меня не хватает времени на другие языки, и я знаю, 

что большинство людей, которые следят за мной и моей группой, говорят на этих двух 

языках. И я предпочитаю писать на английском, потому что на этом языке мои идеи приходят 

быстрее, а также потому, что переводить с английского на испанский легче, чем наоборот. 

 

Здесь я рассказываю о бесчисленных темах, которые я исследовала, используя как земную 

информацию, в основном из интернета, так и используя 15 000 или более книг, напечатанных 

людьми в библиотеке тайгетеанского материнского корабля, а также используя звѐздную 

информацию Тайгеты и информацию Галактической Федерации, применяя нечеловеческие 

технологии, когда это возможно. 

 

Моя концепция для этого ютуб-канала заключается в том, чтобы передать на Землю не 

только мою точку зрения, но и информацию, которая считается звѐздной или внеземной и 

поэтому недоступна на Земле и может быть полезна для широких слоѐв населения, но 

особенно для звѐздных семян. 

 

Я столкнулась со многими трудностями, потому что звѐздные расы должны следовать 

строгим законам контакта и вмешательства, которые ограничивают то, чем можно делиться и 

как. Примером тому служит Первая директива, которая запрещает не человеческим расам 

делиться информацией и технологиями, превосходящими те, что есть на Земле. Она также 

запрещает передавать широкой общественности любые неопровержимые доказательства. 

 

Я обнаружила, что это делается в первую очередь для того, чтобы другие, гораздо более 

развитые цивилизации не вмешивались и не навязывали свои ценности и этику людям на 

Земле, поскольку Галактическая Федерация считает, что человечество должно развиваться 

самостоятельно и без вмешательства. Оставляя всем нечеловеческим звѐздным расам 

возможность помогать Земле только вдохновляя, засевая фрагменты информации в 
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человеческую сеть, системы связи и коллективное бессознательное, используя как 

естественную, так и синтетическую телепатию. 

 

Так что я сталкиваюсь со множеством цензурных ограничений, которые ограничивают то, чем 

я могу делиться, какими темами и как я их раскрываю. В дополнение к этой усиленной 

цензуре, основанной на Первой директиве, мне также приходится делиться всей этой 

странной и необычной информацией, которая также подвергается всевозможной 

человеческой цензуре, включая то, что можно и что нельзя говорить в социальных сетях, 

таких как эта платформа, Ютуб. 

 

Я также сталкиваюсь со скептицизмом и неверием, которые были привиты широкой публике, 

и с тем, как они реагируют на любую тему, связанную с инопланетянами, вплоть до 

высмеивания. 

 

Кроме того, большая часть информации не может быть передана открыто, потому что власть 

предержащие быстро заставят замолчать мою группу, помешав нам всем передать всѐ, что 

мы только можем, земному человеческому обществу. Учитывая, что большая часть 

информации и тем, которые я здесь обсуждаю, являются деликатными и подвергаются 

строгой цензуре, я считаю необходимым пояснить, что ты мог бы интерпретировать их как 

научную фантастику. Однако я проживаю то, о чѐм говорю, каждый день и отношусь к этой 

информации очень серьѐзно. 

 

Как я всегда говорю в своих титрах, воспринимайте эту информацию как научную фантастику 

или как вам больше нравится, а тот, у кого есть глаза, пусть видит. 

 

Мне неинтересно лгать или придумывать звѐздные истории, я не пытаюсь никому их навязать 

и не хочу менять чью-либо точку зрения. Это моя информация, и я имею право делиться ею 

на своѐм ютуб-канале, как и любой другой делится на своѐм. Я лишь надеюсь, что многие 

люди найдут мою информацию ценной для себя и своего процесса духовного пробуждения. 

 

Информация на этом ютуб-канале предназначена в первую очередь для продвинутых и 

высокопробуждѐнных звѐздных семян и близких им по духу, которые уже знают, кто они 

такие, или находятся в процессе открытия своей истинной идентичности, а также для всех тех 

бесчисленных полноценных инопланетян, которые маскируются под людей прямо сейчас на 

Земле. Но эта информация предназначена для всех, кто сочтѐт ценной любую еѐ часть. 

 

Я благодарю вас, прекрасные души, за то, что вы ставите лайки и подписываетесь. Я очень 

благодарна вам, потому что вы помогаете мне продолжать выполнять мою сложную задачу – 

писать и публиковать все эти сложные темы ежедневно. 

 

Надеюсь видеть вас здесь в следующий раз. 

 

С большой любовью. 

 

Ваш друг, 

 

Мари Сваруу 
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